

Indicadores económicos

Septiembre 2025

Ingreso mínimo	
Trabajadores dependientes e independientes	\$529.000
Menores de 18 y mayores de 65	\$394.622
Trabajadores de casa particular	\$529.000
Para fines no remuneracionales	\$340.988

Comisiones	
AFP	11,44%
Seguro de Invalidez y Supervivencia	1,88%
Cotización AFC	0,60%
Tasa equivalente	3,54%

Pensión mínima de Vejez o Invalidez con Garantía Estatal	
Para menores de 70 años	\$190.695
Entre 70 y 75 años	\$208.511
Para 75 años y más	\$222.474

Pensión Garantizada Universal (PGU)	
Monto PGU	\$224.004
Pensión base bruta entre \$0 a \$762.822	\$224.004
Pensión base bruta entre \$762.823 a \$1.210.828	Será un porcentaje de la PGU de acuerdo con la pensión bruta

Mayores de 82 años, Beneficiarios de PBSI y APSI	\$250.000
--	-----------

Impuesto Segunda Categoría				
Renta líquida imponible		Factor	Cantidad a rebajar	Tasa de impuesto afectiva máxima
Desde	Hasta			
\$0	\$935.077,50	Exento	\$0	Exento
\$935.077,51	\$2.077.950,00	0,04	\$37.403,10	2,20%
\$2.077.950,01	\$3.463.250,00	0,08	\$120.521,10	4,52%
\$3.463.250,01	\$4.848.550,00	0,135	\$310.999,85	7,09%
\$4.848.550,01	\$6.233.850,00	0,23	\$771.612,10	10,62%
\$6.233.850,01	\$8.311.800,00	0,304	\$1.232.917,00	15,57%
\$8.311.800,01	\$21.472.150,00	0,35	\$1.615.259,80	27,48%
\$21.472.150,00	y más	0,4	\$2.688.867,30	>27,48%

Tope Imponible	
AFP (87,8 UF)	\$3.466.840
AFC (131,8 UF)	\$5.204.209

Ahorro Previsional Voluntario (APV)	
Tope Mensual (50 UF)	\$1.974.283
Tope Anual (600 UF)	\$23.691.390

Otros Indicadores	
UF	\$39.485,65
UTM	\$69.265
UTA	\$834.504